

# 井田家と宝生家の結婚披露宴

12月15日はマンダリンオリエンタル東京で、お酒の業界で有名な料理研究家の井田さんの長女・雪恵さんと、能楽・宝生流家元の宝生和英さんの結婚披露宴でした。井田さんは長いおつき合いで、いつも人気一のお酒の会に来て下さる日本酒応援団でもあります。宝生流宗家に嫁がれるのは並大抵のことではありませんが、雪恵さんならすぐに立派な女性になるでしょう。幸せな家庭を築いてください! 披露宴は本当に素晴らしく、蔵元も多数参加させていただきましたが、三遊亭に入場のミニージックは「守つてあげたい」



学習院女子大学で

## 日本酒の講義

12月4日は学習院女子大学の国際文化交流学部、日本文化学科の選択必修の授業で日本酒の講義をさせていただきました。私の持論で、お酒は知識と経験がセットで最も大事な要素と思つていますので、出来る限り試飲をしていただきます。もちろん対象は20歳以上の3年生が中心で、4年生も多数参加していただきました。またたく間に親しんだことが無い人でも興味のあることを中心にお話させていただきました。試飲は大吟醸、初しぱり、スペーカリング日本酒、長期熟成酒、そして同じお酒のお燶と冷やの飲み比べ、おまけで本格焼酎の芋、麦、米、蕎麦、を体験していくいただきました。お酒が飲める年齢になつた時に、お酒に対する正しい知識と体験をすることにより、一生楽しく日本酒と付き合つていただけたらこの講義は大成功なのです。が。そんな気持ちが伝わったのか、お陰様で65名の参加をいただきました、世間の日本酒の人気もこうあって欲しいものです。



日本レース写真家協会が写真展

12月4日(金)～17日(木)まで、日本レース写真家協会が写真展を開催しました。4日はオーブニングセレブーションがあり、人気ースパークリング純米大吟醸で乾杯をしていただきました。レース写真家の皆様では、人気一のスパークリング日本酒は有名なお酒で、5年ぶりの写真展でご指名をいただきました。写真展は見事で、会員の作品が一人2点の自薦で展示してあり、そのテーマは様々です。2輪あり4輪あり、10年以上前のものから今年撮つたもの、アートのように美しい作品からコンペティションのドキュメントまで、レースをテーマにしたという共通点で集められていますが、すべてまつたく違う個性も持つた作品です。



## ラベルアートの栗津尚子展

山口で、人気一のラベルアートを描いていただいている『栗津尚子展』がありました。会場にはなんと！人気一のハナタレ麦人気、芋人気のラベルに使用している作品が飾られています。見慣れたアートも、間近でしかもこの大きさですから迫力があります。栗津さん本人もアートと同じラベルの酒を飲みながら接客されました。



紫舟さんの書き初め大会  
2010に参加してきました

1月16日は代官山のギャラリーで、人気一のロゴの作者『紫舟』さんの書き初め大会に参加してきました。紫舟さんはNHK大河ドラマ『龍馬伝』の題字を書いたり、自らスズキアルトのCMにも出てます。参加者は紫舟さんの指導で好きな書を特大の和紙と筆で書くのですが、今年は人気満点にとっても負の年なので『人気一』と書いてみました。





A photograph showing two women smiling and holding a tray of small glasses. In the background, other people are standing and talking in a social setting.

ラベルアートの栗津尚子展

12月14日～19日の間、銀座のギャラリー山口で、人気の一のラベルアートを描いていただいている『栗津尚子展』がありました。会場にはなんと！人気の一のハナタレ麦人気、芋人気のラベルに使用している作品が飾られています。見慣れたアートも、間近でしかもこの大きさですから迫力があります。栗津さん本人もアートと同じラベルの酒を飲みながら接客されました。

